



Configuración de envío de notificaciones de forma inmediata

En la parte superior derecha de la aplicación se encuentra la opción de configuración:



En esta ventana se encuentra configurado, por defecto, que las faltas se envíen por correo electrónico de forma agrupada (para no generar un correo con cada ausencia):



Cualquier usuario se puede cambiar dicha configuración:



Si se deselecciona la opción agrupada, se enviará un correo electrónico automáticamente en cuanto se registre cualquier falta.